

# 有朋自遠方來



古文書学会での中村直勝先生

今回のこの欄では、昨年11月10日に発行しました前号の「美のたより」には掲載できなかったそれ以後の昨年中の話題と最近の話題を合わせて載せることにしました。

昨年は11月20日から第二回雙柏文庫展を開催いたし、その展観のおしらせでは、雙柏文庫は古文書学の権威中村直勝博士が蒐集され、縁あって当館の収蔵となったことを紹介いたしました。その中村直勝氏を会長とする日本古文書学会の第八回総会が、昨年11月30日に当館講堂を会場として開かれました。冒頭で中村先生が開会の辞を述べられ、会は終始熱心な研究発表が行われて充実したものとなりましたが、その中村先生は去る2月23日に急逝されました。我々大和文華館一同はここに先生の御生前のお写真を掲げて深く哀悼の意を表するものです。

去る2月13日にアメリカのホワイトハウス（大統領官邸）から珍しいお客様がありました。ホワイト・ハウス・キューレターのクレメント・E・コーガン氏ですが、日本では外務省の儀典長に当たる方です。海外からの国賓を接待する政府の重要なお役どころで、日本の総理大臣や昨年の天皇・皇后両陛下御訪米の際にも鄭重な接待をされたそうです。この度は日本政府の招待で始めての来日ということでした。



コーガン氏

季刊 美のたより No.35

昭和51年3月10日

発行 大和文華館